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PROTOKOLL 
 

der Generalversammlung vom 17. Mai 2023 um 19.00 Uhr, in zweiter Einberufung 
im Raiffeisensaal des KIMM in Untermais 

 
Die Mitglieder haben die Einladung zur Generalversammlung erhalten mit folgender  
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung  
2. Kassabericht  
3. Bericht der Revisoren und Genehmigung des Jahresabschlusses 2022  
4. Jahresrückblick 2022   
5. Vorstellung des Crowdfunding - Projekts  
6. Bericht des Präsidenten 
7. Allfälliges  

 
 
Ad 1) 
Der Präsident Hannes Schnitzer eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden.  
Er hebt die Anwesenheit der Altpräsidenten Franz Alber, Günther Januth, Richard Stampfl und Bernhard 
Verdorfer hervor. Er stellt fest, dass die Generalversammlung ordnungsgemäß eingeladen worden und somit 
beschlussfähig ist.  
Er gibt einen kurzen Überblick über die heutige Tagesordnung und beginnt dann mit dem Bericht zu Punkt 2. 
 
 
Ad 2) 
Der Präsident übergibt das Wort an den Kassier Felix Oberparleiter. Dieser liest die 
Jahresabschlussrechnung für die Periode vom 01.01.2022 bis 31.12.2022 vor. Der Kassier erläutert die 
einzelnen Positionen. Dann dankt der Präsident den Sponsoren und Gönnern, da es ohne ihre 
Unterstützung dem Verein nicht möglich wäre, seine ehrenamtliche Tätigkeit ohne große Verluste 
auszuüben. Außerdem unterstreicht er, dass die wirtschaftliche Tätigkeit in diesem Jahr sehr erfolgreich war, 
aber die Schulden, welche beim Umbau des Viehmarktplatzes aufgenommen wurden, weiterhin 
abzubezahlen sind.  
Der Jahresabschluss wird dem Protokoll der Generalversammlung beigelegt. 
 
 
Ad 3) 
Der Präsident bittet nun den Vertreter der Revisoren, Herrn Günther Patscheider, den Bericht vorzubringen.  
Günther Patscheider spricht im Namen der drei Revisoren und bestätigt, dass die Revisoren den 
Kassabericht und die Jahresabschlussrechnung überprüft haben und dass keine Beanstandungen zugrunde 
liegen.  
Es gibt keine Fragen von den anwesenden Mitgliedern. 
Die Revisoren empfehlen somit, den Vorstand und den Kassier zu entlasten. 
Auf Anfrage des Präsidenten genehmigt somit die Vollversammlung einstimmig den Jahresabschluss und 
entlastet den Kassier und den Vorstand. 
 
 
Ad 4) 
Der Präsident hebt die Leistung der FCO-Damen hervor und erläutert den Mitgliedern die durch den Aufstieg 
resultierende Abspaltung und die darauffolgende Gründung des Vereins Meran Women. Das Wort geht an 
Marek Malatinec, welcher über den Jugendbereich von der Fußballschule bis zur C-Jugend berichtet.  
Der Jugendausschuss besteht aus Marek Malatinec, Lukas Höller, Christian Platzer und Francesco 
Mairhofer. 
Marek Malatinec lässt das FCO Sommercamp Revue passieren, welches auch im Jahr 2022 hervorragend 
funktioniert hat. 
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Aktuell gibt es die Fußballschule, 4 U8-Mannschaften, 4 U9-Mannschaften, 2 U10-Mannschaften und 1 C-
Jugend-Mannschaft. Marek Malatinec stellt die Trainer vor und bedankt sich bei diesen, ebenso dankt er 
dem Vorstand und dem Präsidenten. Anschließend übergibt er das Wort an Lukas Höller. Dieser 
unterstreicht die geleistete Arbeit aller Beteiligten im Jugendfußball. 
Daraufhin übernimmt Christian Platzer das Wort und berichtet über die Erfolge der Sportmannschaften.   
Er berichtet über die Rückkehr von Stephan Lanpacher in der 1. Mannschaft und das Engagement von 
Trainer Fabio Toccoli, außerdem bedankt er sich beim Physiotherapeuten-Team.  
Er spricht über eine erfolgreiche Hinrunde und eine schwächere Rückrunde und dem Potential einer 
Leistungssteigerung. 
Dann geht er auf die Junioren über, betont den Gewinn der Elitemeisterschaft und spricht ein Lob an Spieler 
und Trainer aus und einen besonderen Dank an Vorstandsmitglied und Junioren-Betreuer Hans Pircher. 
Folgend wird der Gewinn der U-17 in der Elitemeisterschaft erwähnt und ein Dank an das Trainerteam 
Martin Klotzner und Marek Malatinec ausgesprochen. Kurz werden noch die U-15, deren Trainer Francesco 
Zanarotti und dessen Co-Trainer Raphael Schötzer erwähnt, außerdem die U-12 mit Trainer Patrizio Zurma, 
der Jahrgang 2010 mit Trainer Mario Gallo und die FCO-Freizeit. 
 
 
Ad 5) 
Christian Platzer berichtet vom Crowdfunding-Projekt. Die Idee ist es, die bereits erwähnten Schulden vom 
Umbau des Viehmarktplatzes durch eine Spendenaktion teilweise zu tilgen. Er legt den Mitgliedern nahe, am 
Projekt teilzunehmen. Das Ziel ist es, 25.000€ zu sammeln. Daraufhin appelliert auch der Präsident an die 
Mitglieder und erwähnt, dass zum Zeitpunkt der Vollversammlung das Ziel zu 10% erreicht wurde. Er 
bedankt sich im Vorhinein bei den geleisteten Spenden. 
 
 
Ad 6) 
Rückblick: 
Der Präsident spricht über die erfolgreiche Jugendarbeit und vom FCO-Sommercamp, welches sich über 
vier Wochen zog und bei welchem in jeder Woche an die 100 Kinder anwesend waren. 
Er geht auf das Pulcino d'Oro-Turnier über, welches vom Verein erneut erfolgreich ausgetragen wurde.  
Weiters wurden auf der Lahn eine neue Überdachung und neue Küchengeräte eingerichtet. Der 
Viehmarktplatz wurde neu umzäunt.  
Die 50-Jahresfeier des Vereins war ein voller Erfolg, es waren sehr viele ehemalige und gegenwärtige 
Mitglieder anwesend. Das Jubiläum wurde adäquat zelebriert. 
Dann geht der Gedanke an die Verstorbenen Lorenz Palaver und Dr. Franz Spögler über, deren 
außerordentlichen Leistungen für den Verein werden gelobt. Anschließend wird eine Schweigeminute 
gehalten.  
 
Vorschau:  
Im Sommer 2023 werden Investitionen auf der Lahn getätigt. Von der Gemeinde Meran wurden Beiträge in 
Höhe von 300.000€ für das Jahr 2023 und 300.000€ für das Jahr 2024 zugesagt. Im Juni 2023 beginnen die 
Arbeiten, es werden ein neuer Rasen und eine neue Beregnung angelegt. 
Im Jahr 2024 sollen eine Flutlichtanlage und ein neuer Sicherheitsplan folgen, denn auch an den Tribünen 
werden kleinere Eingriffe gemacht. 
 
 
Ad 7) 
Das Wort wird an Richard Stampfl übergeben, welcher im Namen der Raiffeisenkasse dem Verein und dem 
Vorstand für die hervorragende Zusammenarbeit dankt. 
Ehrungen: 
Die langjährige und hingebungsvolle Arbeit des Schinterteams wird hervorgehoben, deren Mitglieder werden 
ab kommender Saison nicht mehr vollzählig die Verpflegung bei Heimspielen übernehmen. Karl Mathà, 
Bernhard Verdorfer, Meinrad Innerhofer und Walter Hell wird eine Ehrenurkunde überreicht. 
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Danach lädt der Präsident alle Versammelten zum traditionellen Wienerschnitzel mit Kartoffelsalat ein.  
Die Versammlung wird formell um 20:30 Uhr abgeschlossen und endet in geselliger Runde einige Zeit später 
im Raiffeisensaal des KIMM in Untermais. 
 
 
 

DER SCHRIFTFÜHRER:  DER PRÄSIDENT: 
   

 
 
 
 
Meran, Raiffeisensaal, am 17.05.2023 


